

Bester Hochwasserschutz

Landesrat Josef Schwaiger: „Wer sein Risiko kennt, kann die richtigen Maßnahmen setzen“

Die Horrorbilder der vergangenen Hochwasserkatastrophe im Sommer 2013 sind noch vielen in Erinnerung. Muren haben Siedlungen verwüstet und Wohnhäuser sind meterhoch unter Wasser gestanden. Die Experten der Wasserabteilung des Landes werden bei der **Messe Bauen und Wohnen 2014** darüber informieren, wie man sich vor Hochwasser bestmöglich schützen kann und wie man sich im Ernstfall verhalten soll.

„Es sind nicht immer nur die großen Flüsse, die Unheil bringen. Kleine Bächlein werden oft binnen weniger Minuten zu reißenden Strömen und verwüsten ganze Ortschaften. Immer wieder verursacht auch ein schneller Anstieg des Grundwassers riesigen Schaden. Bei der kommenden Messe Bauen



JOSEF SCHWAIGER,
Landesrat. Foto: Neumayr

und Wohnen werden wir darüber informieren, was jeder Einzelne zur Vorsorge tun kann und vor allem, wie man sich im Ernstfall auch richtig verhält. Das Land Salzburg ist derzeit auch dabei, die Informationen im Internet laufend auszubauen, um wichtige Informationen zur Risikovorsorgen Bürgerinnen und Bürgern bereit zu stellen. Wer sein Risiko kennt, kann richtige Maßnahmen treffen“, sagt Landesrat Josef Schwaiger.

Infos dazu gibt's wie gesagt auch im Internet unter:
www.salzburg.gv.at/hochwasservorsorge

ALLE FRAGEN rund um die Hochwasservorsorge beantworten die Experten des Landes auf der Messe Bauen und Wohnen 2014 gerne auf dem **Stand 0528 in Halle 10.**